

FÉMINICIDE À BESANÇON : INDIGNATION, COLÈRE ET MOBILISATION

Nous sommes bouleversé·es et profondément indigné·es par le féminicide survenu hier matin dans le quartier des Près-de-Vaux à Besançon. Une femme de 32 ans, qui avait déjà porté plainte contre son ex-compagnon, a été abattue devant son domicile par celui-ci. Ce drame effroyable s'ajoute à la longue liste des féminicides qui endeuillent notre société : 145 femmes tuées cette année en France.

Nous exprimons notre soutien aux proches de la victime et exigeons des actes forts pour protéger toutes les femmes.

Au-delà de l'émotion, ce crime renforce l'urgence : les violences faites aux femmes doivent cesser. Il est inadmissible que des alertes, des plaintes et des dispositifs de protection restent insuffisants pour empêcher l'irréparable.

Les Écologistes de Franche-Comté participeront au rassemblement contre les violences patriarcales, ce samedi 22 novembre à 15h, esplanade des Droits de l'Homme à BESANÇON, aux côtés d'Anne Vignot, maire écologiste de Besançon et de Dominique Voynet, députée écologiste du Doubs.



La lutte contre les violences faites aux femmes concerne chacun·e d'entre nous, chaque jour de l'année.

Evelyne Poix et Philippe Chatelain
Co-Sécrétaires régionaux

Les Écologistes de Franche-Comté
franchecomte@lesecologistes.fr
franche-comte.lesecologistes.fr